10月じゃありお

第335号

いきかわし りっ まままちゃうかっこうやかんがっきゅう 市川市立大洲中学校夜間学級



2024.10.31 **★**

こうがいがくしゅう い 校外学習に行きました

がっ にち きん ちば しかがくかん ちばけんちょうてんぼうしつ こうがいがくしゅう い10月11日(金)に千葉市科学館と千葉県 庁 展望室へ校外学 習に行きました。

まばぇき しゅうごう じぜんしどう まな 千葉駅に集合し、事前指導で学んだとおり 2列に並んで移動しました。

「 千葉市科学館には多くの展示物がありました。

それぞれの生徒が首分の気になったものを見たり、触れたり、体験したりしました。







^{ちゅうしょく} 昼食ではそれぞれが食べ物を持参していました。

分け合ったり、記ったりして、楽しい食事になりました。

・ ば けんちょうてんぼうしつ 千葉県庁展望室では東京スカイツリーや亥鼻城(千葉城)が見えました。

景色を見たり、写真を撮ったりして過ごしました。

まも で のこ たの こうがいがくしゅう 思い出に残る楽しい校外学習になりました。











べんろんだいかい しょうだいじょう か 弁論大会の招待状を書きました

がっょうか きん へんろんたいかい 11月8日(金)に弁論大会があります。

□ またでですが 国語の時間に「はがき」の書き方を学びながら、弁論大会の招待状を書きました。

佐所を漢字で書くことがとても大変でしたが、どの生徒も熱心に取り組んでいました。

ニラニラヒッ๒๒๒k ฐ try ヒッス゚ペ ヒッラーピ かんヒ か れんレ。ッラ 高校受験に向けて自分の住所を漢字で書く練習にもなりました。

完成した招待状は下校時に近くのポストに投函しました。







びゅぎょう ょうす 授業の様子

^{すうがく} 数学



家庭



どうとく **道徳**



理科



